

## ●令和5年度1学期始業式

みなさん、おはようございます。

また、初めまして、この4月より本校の校長として赴任した重松です。

さて、概ね1か月近くあった春休みは、皆さんはどのように過ごしてきましたか？

春季公式戦や発表会に向けて練習に、奏作に勤しんだ人も多くいましたね。昼からは1年生の入学式も控えており先輩として、大冠を楽しむ姿を、行事や部活動でけん引する姿をしっかりと示してもらいたいと思います。

さて、新年度が始まるにあたり、2、3年生の皆さんが、是非取り組んでもらいたい3つの目標を掲げます。

まず1つめは、

### ● 社会人としての素養を高めよう。

昨年、4月1日に改正民法が施行され、成年年齢が18歳に引き下げられました。

・成人になれば、親権に服することがなくなり、自己の意思で様々な契約が可能になります。但し、不利益を被った場合には、契約事項に従い、自己責任・支払い義務が発生する等対処しなければなりません。

みなさんの言動・行動には責任が伴うということです。とりわけ、皆さんも中には、この4月に成人年齢に達する人が含まれています。皆さんの先輩が本校での生活について、『楽しむ力』を『生きる力』に繋げます。って表現してくれています。社会で生きていく上で身につけてもらいたい力として、時間を守る、他者との協働・コミュニケーションによって、よりよい関係・社会を作り上げる、そうした責任ある行動ができること、今日から意識して取り組んでみて下さい。

2つめです。

### ● 学校での生活を充実させよう！

この3年間、コロナウィルス感染防止を優先し、行事や日常の活動においても、数々の制限がありました。5月には5類感染症に位置付けされる予定で、日常生活において、コロナ感染防止の観点で、基本的には、マスク着用の必要はありません。私も花粉症がひどく、また、自宅に高齢の家族と同居しており、引き続きマスクを手放せない状況ですが、一人一人の状況でマスクの着脱は判断してください。但し、相変わらず、一定数の感染状況の報告がなされていますので、感染防止対策として、こまめな手指消毒、換気の徹底については、継続してください。

With コロナから日常の回帰、以前のような、皆さんが中学生の頃、大冠高校に憧れていた頃の行事を復活させようと生徒会の皆さんと先生方で話をしています。具体的な実施案などは後日提示されることと思いますが、皆さんが主役の行事、しっかりと創り上げていてもらいたいと思います。誰かに準備してもらおう、それを待つのではなく、皆さんがしっかりと準備をし、行事当日、最高のパフォーマンスを発揮してくれることを期待しています。

最後に

### ● 進路実現に向けて、しっかりと準備しよう！

先日行われた第5回ワールド・ベースボール・クラシック(WBC)の決勝アメリカ戦の直前、大谷翔平選手が、円陣の声出しで、「やっぱ憧れてしまったら超えられない。僕らは今日超えるために、やっぱトップになるために来たので。今日1日だけは彼らへの憧れを捨てて、勝つことだけ考えていきましょう。さあ行こう！」と勝利への思いを伝え、チームを鼓舞し、みごとチームは優勝を勝ち取ることができました。

1年後、2年後には、皆さんが希望する進路への挑戦を控えています。高い目標を定め、その目標を超えるためには、学習においても、しっかりと準備をし、セレクションを乗り越え、楽しめるだけの力をしっかりと準備してもらいたいと思います。皆さんが真剣に取り組もうとすることを、先生方もしっかりとサポートしていただけます。

今週末には、数年ぶりに復活する短期留学の説明会を予定しています。また、昨年同様、オンライン授業が必要な場合にはすぐに対応できるよう準備もしています。

さあ新学期、ギアを入れ、学習活動もしっかりと進めていきましょう！

これらの3つの目標が達成できるように、皆さんの取り組む姿、教室でグラウンドで見させていただきます。

期待していますよ。気負わず、共にがんばっていきましょう。

これで、1学期始業式の式次とします。